

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年1月6日
長崎市立畠刈小学校
学校だよりNO. 109
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～新年あけましておめでとうございます～

保護者の皆様、地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。本年も畠刈小学校は「子ども真ん中」で教育活動を進めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

昨年末に学校評価アンケートを取らせていただきました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。皆様が本校の教育活動に対してご理解いただいていることが今回のアンケートでよく分かり、本当にありがとうございました。本校の課題を示していただいている部分もありましたが、その部分に関しては、皆様とともにご理解を得ながら改善してまいりたいと思います。今後も子供たちの教育活動にたくさんかかわっていただき、改善へ向けてのご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



(課題)

- 家庭学習の習慣が身に付いている。
- 長崎市の「あ・は・は運動」を知っている。

この他にも改善し、もっと伸ばしていきたい内容があります。今後も情報発信を行いながらお伝えしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。